

Sehr geehrte Damen und Herren!

Die Raab-Oedenburg-Ebenfurter Eisenbahn AG schließt sich der vom Amt der Burgenländischen Landesregierung abgegebenen Stellungnahme vollinhaltlich an.

Zusätzlich möchten wir allerdings mit aller Deutlichkeit unterstreichen, dass im Rahmen des Ausbaus der Nord-Süd-Verbindung zwischen dem Raum Bratislava/Pressburg und Kroatien die Verkehrsachse unter Einbindung der nordburgenländischen und der westungarischen Region zu erfolgen hätte.

Um diese Zielsetzung zu erreichen, sollten konkret der Raum Eisenstadt, Sopron und Szombathely mit angebunden werden.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Csaba Székely
Generaldirektor-Stv.

Raab-Oedenburg-Ebenfurter Eisenbahn AG
Österreichische Betriebsdirektion
Bahnhofplatz 5
7041 Wulkaprodersdorf